

## Indoor-Studio eröffnet

Modernste Trainingstechnik, brandneues Indoor-Studio: Mit der offiziellen Eröffnung seines SAM PuttLab Indoor-Studios setzt die Akademie des Golf Club St. Leon-Rot erneut Zeichen beim Golftraining +++ Spezielle Putt-Kurse jetzt ganzjährig im Angebot +++

-----

Großer Auftrieb herrschte in der Akademie des Golf Club St. Leon-Rot Anfang Oktober. Der Grund: die offizielle Eröffnung des neuen SAM PuttLab Indoor-Studios durch Akademieleiter Fabian Bünker und Dr. Christian Marquardt. Letzterer ist der geistige Vater des SAM PuttLab, einem hochmodernen Analyse- und Trainingsgerät auf Ultraschall-Basis für das beim Golf so wichtige Putten. Das SAM PuttLab zeigt die 28 wichtigsten Parameter beim Einlochen an und bereitet diese grafisch auf. Das Gerät gilt als das derzeit beste für die vollständige Putt-Analyse weltweit und wird von mehr als 100 Spielern der internationalen Profigolf-Touren genutzt. Anfang des Jahres wurde die Akademie des Golf Club St. Leon-Rot als weltweit erstes »SAM PuttLab Performance Center« zertifiziert – eine Auszeichnung für den Club in der Kurpfalz und ein weiteres Indiz dafür, dass sich die Anlage und ihre Einrichtungen stets am Puls der Zeit bewegen.

Das Indoor-Studio wurde gebaut, um den Golfspielern die Möglichkeit zu geben, ganzjährig und bei jedem Wetter an ihren Putts zu feilen. Bei der offiziellen Eröffnung stellten die Experten Bünker und Marquardt den zahlreichen Besuchern das Konzept des innovativen Trainings mit dem SAM PuttLab ausführlich vor. Beim Training stehen die Pros der Akademie den Golfern als kompetente Ansprechpartner zur Verfügung – sie werden von Dr. Marquardt kontinuierlich geschult. Die sechs Grundlagen des Unterrichts und das praktische Arbeiten mit dem Trainingsgerät gehören hierbei ebenso zum Know-how der Golflehrer wie umfassende Kenntnisse zur Bewegungskontrolle sowie das Erkennen und Korrigieren des Yips – dem berüchtigten und weit verbreiteten Muskelzucken beim Putt, unter dem schon Deutschlands Golflegende Bernhard Langer litt. Wertvolles Wissen, das die Pros nicht für sich behalten, sondern an ihre Schüler weitergeben:

Spezielle Kurse, die in der Akademie des Golf Club St. Leon-Rot angeboten werden, wenden sich an Einsteiger (Level 1) und an Fortgeschrittene, die sich intensiv mit dem Putten beschäftigen (Level 2: ab Handicap 18). Diese Kurse sind über das ganze Jahr buchbar. Weitere Informationen zu den SAM PuttLab Kursen und dem weiteren Kursprogramm der Golf- Akademie erhalten Sie bei Alexander Stöckler unter 06227 8608- 313 oder per Email unter [alexander.stoeckler@gc-slr.de](mailto:alexander.stoeckler@gc-slr.de) und bei Fabian Bünker unter 0177 501 9767 oder per Email unter [fabian.buenker@gc-slr.de](mailto:fabian.buenker@gc-slr.de). sowie auf der Homepage des Golf Club St. Leon-Rot ([www.gc-slr.de](http://www.gc-slr.de)) im Bereich Akademie.

#### **Über den Golf Club St. Leon-Rot**

Der 1997 gegründete Club verfügt über zwei 18-Löcher-Meisterschaftsplätze, einen 9-Loch-Platz sowie einen 5-Loch Bambini-Platz. Als mehrfacher Austragungsort der Deutsche Bank SAP Open, einem Profiturnier der PGA European Tour, erlangte der Club nationale und internationale Bekanntheit. Tiger Woods, der weltbeste Golfspieler, hatte in St. Leon-Rot seinen ersten Auftritt auf dem europäischen Festland und gewann das Turnier in den Jahren 1999, 2001 und 2002. Beide Plätze, „St. Leon“ und „Rot“, wurden mehrfach von der Fachpresse ausgezeichnet. So erhält der Meisterschaftsplatz Rot seit 2001 ununterbrochen in Folge den begehrten Golf Journal Travel Award als „Bester Golfplatz in Deutschland“. Das Golf Magazin erklärte die Spielbahn 9 des Platzes »Rot« im Jahre 2000 zu einem der „Top 500 Holes in the World“. Zudem stehen mit einer Driving-Range, einem innovativen Video-Trainingszentrum mit Scope, SAM Putt Lab und Track Man, diversen Pitching-, Chipping- und Putting-Grüns großzügige und hochwertige Übungsbereiche zur Verfügung. Bekannt ist der Golf Club ferner durch seine herausragende Stellung im deutschen Amateur-Golf. Eine vorbildliche und systematische Jugendförderung bildet seit Jahren die Grundlage für sportliche Erfolge. So stellt St. Leon-Rot seit fünf Jahren in Folge den Deutschen Mannschaftsmeister der Herren. Die Damenmannschaft kann auf vier Deutsche Meisterschaften und zwei Europameister-Titel verweisen.

Maßgeblich verantwortlich für die Entwicklung von St. Leon-Rot zu einer der besten Golfanlagen Deutschlands ist Clubpräsident Dietmar Hopp, einer der Gründer des Walldorfer Softwarekonzerns SAP.